

GALERIE DE LA COUR ROMAINMÔTIER

Notre couleur
est celle
de la terre

LA MAIN
DANS
LA SOIE



Posters de la collective
mexicaine de femmes
«La Ira del Silencio»
(La Colère du Silence)



PEINTURES
DE
FRÉDÉRIQUE
DRILHON

Ouverture:

me - je - ve: de 14 h à 17 h

sa - di: de 10 h à 17 h

Expositions du 26 novembre 2005 au 3 janvier 2006

Notre couleur est celle de la terre

**Dix ans après l'insurrection zapatiste,
les peuples mayas résistent, commémorent,
dansent, causent, et défendent
leur droit de permanence dans un univers
où d'autres univers ont leur place.**

**Le lien indiens-terre est permanent et demeure
au-delà de leur propre existence.
Le maïs, origine de l'univers,
englobe essence, vie et mort.**

**La Collective de Femmes La ira del Silencio (La colère du Silence)
choisit le titre Notre couleur est celle de la terre pour cette exposition ;
cette expression des peuples indiens du Chiapas qui s'autodéfinissent
ainsi devient le motif de l'oeuvre**

